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Aos 17 (dezessete) dias do mês de maio do ano de 2022, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, 
presencial e remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo 
Loureiro, Brivaldo Marques, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Eduardo 
Canuto, Fábio Costa, Fernando Hollanda, Francisco Holanda Filho, 
Francisco Sales, Gaby Ronalsa, João Catunda, Joãozinho, José Márcio 
Filho, Luciano Marinho, Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, 
Oliveira Lima, Raimundo Medeiros, Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa 
e Teca Nelma. Foi colocado para aprovação do plenário a ata da sessão 
anterior. No Grande Expediente, como primeiro orador o, vereador 
Leonardo Dias mencionou que hoje pela manhã depois de 12 (doze) 
anos de espera (de governos passados) finalmente, o presidente 
Bolsonaro conseguiu entregar um grande trecho da rodovia que liga 
Propriá à Aracaju, um trecho bastante importante para nosso estado, 
discorrendo mais sobre essa importante entrega. Comentou sobre sua 
estranheza de uns twitters feito pelo SINTEAL e que há 508 dias este 
parlamentar vem cobrando do prefeito JHC o pagamento dos precatórios 
do FUNDEF e o município até hoje não conseguiu executa-lo. O vereador 
leu em tribuna o twitter do SINTEAL ao tempo que explicou que parece 
haver uma quebra do princípio de isonomia neste pagamento, pois 
ninguém é obrigado a constitui um escritório de advocacia para garantir 
seus direitos, tecendo mais subsídios quanto o tema.  Comunicou que irá 
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ao Ministério Público para garantir que todos os professores recebem 
seus precatórios do FUNDEF independente ou não se contrataram 
escritório de advocacia e muito menos determinado escritório. O senhor 
presidente desejou felicitações pela passagem do natalício do vereador 
Francisco Filho, que se comemora hoje. O segundo orador vereador 
Francisco Filho agradeceu os parabéns que o presidente Galba Netto, 
desejou e pontuou que são amigos independente de política. Em seguida 
mencionou que amanhã às 15:00 horas será lançado o aplicativo 
Táxi.Rio.Maceió Cidades. O parlamentar salientou a importância desse 
aplicativo para colocar a categoria em igualdade de condições com os 
outros app(s) de transporte individual de passageiros.  Deixou convite à 
todos para participarem deste momento. Agradecendo o prefeito por 
tornar esse sonho uma realidade. Em aparte o vereador Marcelo Palmeira 
parabenizou o orador pelos seus 42 anos de idade. Fez um retrospecto de 
anos de amizade e parceria com o mesmo. Desejando toda felicidade do 
mundo. Retornando o orador mencionou que tem uma amizade de mais 
de 35 anos com a família do aparteado desde antes da política.  Em 
aparte os vereadores Luciano Marinho, Silvânia Barbosa, Joãozinho e 
Fernando Hollanda parabenizaram o orador pela passagem do seu 
natalício ao tempo que relataram sua admiração também pelos relevantes 
trabalhos como parlamentar que orador possui nesta Casa. No 
Prolongamento do Expediente foram lidos: Poder Executivo – Projeto 
que trata da regulamentação sobre o auxílio alimentação dos conselheiros 
tutelares; PL(s) – Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web nº(s) 
05160010/2022 e 05160011/2022; PL – Francisco Filho, protocolo web nº 
05130017/2022; PL – Vereadora Teca Nelma, protocolo web nº 
05020044/2022; PL (s)– Vereador Raimundo Medeiros, protocolo web 
nº(s) 05120011/2022 e 05120012/2022; Projeto de Resolução – 
Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web nº 05060001/2022. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental 
para deliberara pauta. Foram lidos e aprovados os requerimentos e 
projetos: Requerimentos – Vereadora Silvânia Barbosa, todos em 
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Discussão Única, protocolo web nº(s) 05160001/2022 a 05160008/2022; 
Requerimentos – Vereador Alan Balbino, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 05150001/2022 a 05150006/2022; Requerimento – 
Vereador Fábio Costa, em Discussão Única, protocolo web nº 
05110032/2022; Requerimentos – Vereador Brivaldo Marques, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 05110033/2022, 05120013/2022 e 
05120014/2022; Requerimentos – Vereador Cal Moreira, ambos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 05120017/2022 e 05120021/2022; 
Requerimentos Vereador Luciano Marinho, ambos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 05110037/2022 e 05120006/2022 (discutido pelo 
autor); Requerimento – Vereador Raimundo Medeiros, em Discussão 
Única, protocolo web nº 05100025/2022; Requerimento – Vereador 
Joãozinho, em Discussão Única, protocolo web nº 05120005/2022; 
Requerimentos – Vereador Aldo Loureiro, ambos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 05120007/2022 e 05160039/2022; Requerimento – 
Vereador Leonardo Dias, em Discussão Única, protocolo web nº 
05160025/2022; Requerimentos – Vereador Siderlane Mendonça, todos 
em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05160013/2022, 
05160016/2022, 05160018/2022 a 05160023/2022, 05160026/2022 a 
05160031/2022; Requerimentos – Vereadora Gaby Ronalsa, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 05160035/2022, 05160033/2022, 
05160036/2022 a 05160038/2022 (foram discutidos pela autora); Moção 
de Congratulação – Vereadora Silvânia Barbosa, em Discussão Única, 
protocolo web nº 05160009/2022; PL(s) – Vereadora Teca Nelma, todos 
em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 12230021/2021 a 12230023/2021 
(Aprovados com os votos contrários da vereadora Gaby Ronalsa e 
Leonardo Dias), 12230025/2021 e 12230027/2021; PL(s) – Vereador 
Oliveira Lima, todos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 
03220030/2022, 04070031/2022 e 04200018/2022; PL – Vereador João 
Catunda, em 1ª Discussão, protocolo web nº 04010029/2022; PDL(s) – 
Vereador Leonardo Dias, todos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 
01040014/2022, 01040016/2022 e 12270002/2021; PDL – Vereadora 
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Teca Nelma, em 1ª Discussão, protocolo web nº 03100003/2022; PL – 
Mesa Diretora da CMM – Reposição salarial dos servidores efetivos. O 
senhor presidente designou como relator especial o vereador Marcelo 
Palmeira, discutido pelo relator (com parecer favorável), em 1ª Discussão, 
discutido pelos vereadores Leonardo Dias, Raimundo Medeiros e Galba 
Netto; Requerimento - Mesa Diretora – Solicita sessão extraordinária, logo 
após o termino desta sessão ordinária. Passando para o Expediente 
Final, não houve quem fizesse uso da palavra. Nada mais havendo a 
tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada uma sessão 
extraordinária logo após o termino desta. Maceió-AL, 17 de Maio de 2022 
João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas 
e Debates.  
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